

## Medienmitteilung

Appenzell, 02.09.2022

## 25-jährige Dienstjubiläen bei der APPKB

Barbara Fässler und Thomas Fässler arbeiten beide seit 1997 bei der Appenzeller Kantonalbank und dürfen in diesem Jahr ihr 25-jähriges Jubiläum feiern. Die APPKB bedankt sich herzlich für ihren Einsatz.

Barbara Fässler absolvierte von 1981 bis 1984 die Lehre bei der APPKB. Im Anschluss machte sie verschiedene Sprachaufenthalte, arbeitete für ein Jahr bei einer anderen Bank und war bis 1992 in einem Teilzeitpensum für die APPKB tätig. Nach fünf Jahren kehrte Barbara Fässler am 5. Mai 1997 als Teilzeit-Mitarbeiterin ins Backoffice Wertschriften zurück. Sie unterstützte dabei stets auch die Abteilung Handel, deren Leitung sie vor drei Jahren übernahm.

Seit dem 9. Juni 1997 ist Thomas Fässler bei der APPKB. Eingestellt wurde er als Sachbearbeiter Kredite und leitete dabei ein Projekt zur Einführung eines neuen Kreditprogramms. Nach zwei Jahren wechselte er in das Backoffice Anlagen und übernahm Anfang 2015 die Leitung dieser Abteilung.

Die Appenzeller Kantonalbank bedankt sich bei Barbara Fässler und Thomas Fässler herzlich für ihr langjähriges Engagement und wünscht ihnen weiterhin viel Freude bei ihrer Arbeit.

Die **Appenzeller Kantonalbank** ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden. Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik, der professionellen Anlageberatung oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für knapp 100 Mitarbeitende. Produktund Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Auskünfte: Ueli Manser, Direktor Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell Telefon 071 788 88 00 ueli.manser@appkb.ch

Weitere Informationen: www.appkb.ch